



Heidelberg, 17. September 2025

Liebe Eltern,

Aufgeladen mit neuer Energie und Sonne sind Sie hoffentlich alle mit Ihren Kindern in dieses neue Schuljahr gestartet.

ACHTUNG!!! Dieser Brief enthält viele GUTE Nachrichten!!!

Wir konnten gestern alle Kinder im sehr kurzfristig verlegten Anfangsgottesdienst begrüßen und uns gemeinsam auf das neue Schuljahr einstimmen. In diesem Jahr haben wir seit langem einmal wieder einen zweizügigen Jahrgang. Die ehemalige 2. Klasse konnte geteilt werden, so dass es nun zwei 3. Klassen gibt.

Das bedeutet, dass wir mehr Lehrerstunden brauchen. Wir wurden zum jetzigen Zeitpunkt sehr fürsorglich vom Schulamt versorgt.

Neu im Kollegium begrüße ich Frau Kallenborn. Sie wurde an unsere Schule versetzt und wird Klassenlehrerin der 1. Klasse werden.

Zudem wurden uns zwei Krankheitsvertretungen mit jeweils 10 Stunden zugewiesen. Frau Reisinger und Frau Martinello arbeiten mit einem Teil ihres Deputats an ihren Stammschulen und jeweils an 2 festen Tagen die Woche bei uns. Erklärend möchte ich darauf hinweisen, dass Krankheitsvertretungen auch im laufenden Schuljahr durch das Schulamt abgezogen werden können.

Es gibt noch mehr Gutes von dem ich Ihnen heute berichten möchte:

- In den Ferien wurden die Glasscheiben auf dem überdachten Pausenhof eingesetzt.
- Der gesperrte Spielbereich auf dem oberen Pausenhof ist wieder freigegeben, nachdem ein defektes Spielgerät entfernt wurde.
- Die Mittagessensituation von pädaktiv wurde nachhaltig verbessert. Ein Umbau war nicht notwendig. Wir haben Räume getauscht. Möbel wurden getragen. Einige Dinge müssen noch nachgerüstet werden.
Nun wird in zwei Räumen im Neubau im 2 Schichtsystem gegessen.
- Der Computerraum im Dachgeschoss wurden von der Stadt mit neuen Rechnern ausgestattet.
- Von der HOPP-Stiftung haben wir 29 neue ipads, Hüllen und einen Ladekoffer erhalten. D.h. zum jetzigen Zeitpunkt haben wir 67 für unsere Schülerinnen und Schüler. Frau Datow hat dafür einen Antrag gestellt, der für uns freudig überraschend genehmigt wurde.
- Demnächst erwarten wir Lego-Schränke.

- Unterstützung durch das Landesprogramm „Lernen mit Rückenwind“ wurde uns zugesagt. Dadurch können wir Frau Erfurt von pädaktiv weiter als Förderkraft am Schulvormittag zum Team dazuzählen und somit Synergien optimal nutzen.
- Von der Stadt Heidelberg wurden uns Stunden im Rahmen der Heidelberger Unterstützungssysteme zugesagt. Es gilt zu schauen, wie wir diese dieses Jahr einsetzen werden.
- Neben unserer VKL (Vorbereitungsklasse, Deutsch als Zweitsprache) wird Frau Nicke während der pädaktiv-Betreuungszeit mit 6 Stunden wieder eine Sprachförderung für 1. Klässler durchführen.
- Eine zusätzliche AG haben wir im Angebot. Frau Neidig konnte den TSV Handschuhsheim gewinnen, bei uns eine Rugby-AG zu starten. Zu den AG's erhalten Sie einen separaten Brief.
Im Laufe dieses Schuljahres mache ich mich auf die Suche nach einer neuen Möglichkeit wieder einen Chor an der Schule zu implementieren. Sollten Sie Ideen und Anregungen haben, wer die Chorleitung übernehmen könnte, wenden Sie sich bitte an mich.

Zu Beginn dieses Schuljahres haben wir sehr viel Grund zur Freude!!!

Eine Liste mit den relevanten Terminen für das 1. Schulhalbjahr erhalten Sie von Ihren Klassenlehrerinnen.

Mit fröhlichen und herzlichen Grüßen

Ulla Leonhardt